



## 一中だより

### マスクとコミュニケーション

校長 小沢 進

2020年2月頃からマスクを付けての生活が始まりました。みなさんはマスクをつけて過ごす今の生活をどう思いますか？。もちろん、今の社会はマスクをつけるのが当たり前なので、好きとか嫌いとかいうわがままは通じません。マスクの跡が残るから嫌だとか、呼吸が苦しくなるとか、どちらかというともマスクをつけることが嫌だ、という人がほとんどだと思います。特にこの夏に向けては、熱中症の心配もしなければなりません。しかし、最近では「相手に表情を悟られないから、むしろ便利」「もう着けているのが当たり前になってきたから、むしろ外した時に違和感がある」という人も多いようです。でも、少し心配なこともあるようです。まだコミュニケーションをはじめて間もない幼稚園児や小学生の低学年の子どもたちが、マスクに頼り、自分の感情を隠すことがコミュニケーションの基礎になってしまう恐れがあるようです。小さな子どもだけでなく、中学生、高校生、大人の社会においても同じかもしれません。だからこそ、改めて意識すべきことがあると思います。それは、『話しているとき、話を聴くときは相手の「目」を見る』ということです。当たり前のことですが、これ程、このことが大切である時期が歴史上あったのでしょうか。これ程、「目」がものを言う時代はあったのでしょうか。学校では、生徒一人ひとりの目を見て、生徒たちがどんな気持ちで授業を受け、何を考えているのだろうと、一生懸命感じ取ろうとしながら接しています。こんな時期だからこそ、みなさんも相手の目をしっかり見て、伝えることをしていきましょう。考えようによっては、この時期に相手の目を見ただけで、相手の感情をしっかりと汲み取ることや、相手の目をしっかり見て話す力が身につくと思いませんか。



さて、明日から夏休み。今年の夏休みは35日間あります。休み中になすべきことは、学年ごとに異なるでしょうが、何事にも努力を怠らず、目標をもって有意義な夏休みを過ごして下さい。8月25日に、皆さんの元気な顔が見られることを楽しみにしています。

### 7、8月行事予定

日	曜	予 定	日	曜	予 定
19	月	生徒会朝礼	19	木	区連体練習日
20	火	大掃除 学年集会	20	金	区連体練習日
21	水	夏季休業日始	21	土	
22	木	海の日	22	日	
23	金	スポーツの日 オリンピック開会式	23	月	区連体練習日
24	土		24	火	夏季休業日終
25	日		25	水	朝礼 給食始 集団下校訓練
26	月	三者面談 夏季補充教室	26	木	専門委員会
27	火	三者面談 夏季補充教室	27	金	代表委員会
28	水	三者面談 夏季補充教室	28	土	授業参観 道徳授業地区公開講座 学校説明会
29	木	三者面談 夏季補充教室	29	日	
30	金	三者面談 夏季補充教室	30	月	区連体練習日
31	土		31	火	区連体練習日

## 運動会の記録の訂正について

6月の学校だよりに運動会の記録を載せましたが、間違いがありました。

男子短距離 80M 2年:(山口蒼生:12秒06)(新記録)R3

が、正しい記録です



## 不織布マスクの着用について

感染症予防策の徹底を図るために、保健所から下記のように指導がありました。

「マスクは、アレルギー等の理由で不織布マスクを着用できない場合を除き、可能な限り不織布マスクを着用させること」

不織布マスクは、飛沫量の吐き出し・吸い込みの観点において、ウレタンマスク、布マスクより効果が高いことが報告されています。感染者が増えています。できるだけ不織布マスクの着用をお願いいたします。



## i P a dの持ち帰り

今年の夏休みは一人一台に配布されている情報端末を持ち帰ってもらいます。夏休みの宿題等で活用してください。

例年ですと、「夏休みのしおり」は紙で渡していますが、この夏休みは、i P a dに入っていますので、そこに入力する形になります。きちんと記入しているかは、担任が把握していますので毎日きちんと記入する習慣をつけましょう。保護者からの感想も、i P a dへ入力してもらいますのでよろしくお願ひいたします。

i P a dのミーティング機能を使って、夏休みに担任が指定する日(時間)にホームルーム学活を行います。外出先からの参加となる人もいるかと思いますが、必ず参加してくださいね。



## 2年生職場体験

2年生が17の事業所の協力を得て、7月6日(火)から8日(木)の3日間、職場体験を行いました。初めての体験で、慣れない仕事に緊張した人もたくさんいたのではないのでしょうか。事業所の方々からは、「よく頑張っていました」等のコメントをいただいています。

事後学習は、夏休みの宿題ですよ(\*^\_^\*)



## 進路選択に向けて

7月6日(火)に進路講演会、9日(金)に進路説明会を行いました。3年生にとっては、この夏休みは重要な35日間になりますね。高等学校の先生から、高校選択のポイントとして、実際に行って現場の先生の話聞く、自分の目、耳、肌で確かめることが大切だとお話をありましたね。

すでに夏休み中に高校見学や説明会に行く予定を立てている生徒もいると思います。自分が気になる学校の校風や授業の様子、行事・部活動など見てきてください。

